

teints en rouge d'Andrinople, qui sont d'une belle couleur et qu'elle exporte à Bombay ;

L'Établissement Visconti, à Milan, qui expose des velours de coton bien traités, pour lesquels il a reçu une médaille de mérite.

HOLLANDE.

La Hollande a dix exposants, parmi lesquels sept ont reçu des récompenses.

Nous citerons :

Filature et tissage de Vienendal, près d'Utrecht. Cette maison a 37,000 broches, 700 looms et 800 ouvriers. Ses produits sont très-satisfaisants ; aussi le jury lui a décerné la médaille de progrès.

Gelderman fils, à Oldenzaal, ont une filature de 20,000 broches et un tissage de 700 métiers. Leurs tissus sont exportés en Chine et au Japon. Ils ont obtenu une médaille de mérite.

Nous avons encore à mentionner :

Hilversumsche Spinnerij en Weverij, à Amsterdam. Cette fabrique a 20,000 broches et 400 métiers battants.

Hengelossche Bontweverij. Cet établissement travaille les cotonnettes et fait des tissus pour les Indes.

Stork, à Lengelo, qui a un grand tissage de 900 ouvriers et qui exporte aux Indes.

Ces trois maisons ont obtenu des médailles de mérite.